

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Du Commerce, de la Finance, de l'Industrie, de la Propriété Foncière et des Assurances

VOL. XXII

MONTRÉAL, VENDREDI, 18 MARS 1898

No 3

2258

Moyenne de notre Tirage
Pour 1897

2258

LE BEURRE CANADIEN AU JAPON

Les Japonais apprécient beaucoup le beurre canadien. Nos exportateurs seront heureux d'apprendre par l'entremise du Département de l'Agriculture à Ottawa que la première consignation de beurre provenant des beurrieres du gouvernement dans les Territoires du Nord-Ouest, et expédiée au Japon, est arrivée en bonne condition, et a trouvé acquéreurs immédiatement. Les connaisseurs ont déclaré que c'était le beurre le plus fin qui se soit jamais vendu au Japon. Le prix réalisé a été de 35 cents par livre.

Il doit y avoir un certain accord entre l'article annoncé, l'annonce, le médium employé et la catégorie de personnes visées par cette annonce.

Si vous désirez atteindre l'épicier détailleur, il n'y a pas de meilleur médium à employer que le PRIX COURANT, le journal officiel de l'Association des Epiciers.

LES MAGASINS A DEPARTEMENTS

Nous recommandons à l'Association des Epiciers et à l'Association des Marchands de nouveautés la lecture de la dépêche suivante, de Buffalo :

"La chambre des reviseurs a adopté une résolution hier, après-midi, préparée par l'association connue sous le nom de "Single Line Dealers' Association" qui gouverne et restreint les droits des magasins à départements. Le bill qui doit être soumis au sénat de l'Etat, cette semaine, pourvoit à la classification du commerce en diverses catégories.

"Les taux sont comme suit :—Première catégorie, \$1 ; deuxième, \$100 ; troisième, \$5,000 ; quatrième, \$10,000 ; cinquième, \$20,000 ; sixième, \$40,000 ; septième,

LE PRIX COURANT

A. & H. LIONAIS, - ÉDITEURS-PROPRIÉTAIRES.
Chambre 401, Bâtisse "New York Life."
Téléphone No 2547. Boite de Poste No 917
Montréal, Canada.

ABONNEMENTS

(Strictement payables d'avance.)

Montréal et Banlieue, un an	\$2 00
Canada et Etats-Unis, un an	1 50
France et Union Postale, un an (15 francs)	3 00

Tout abonnement est considéré comme renouvelé faute d'avis contraire 15 jours avant l'expiration.

L'abonnement ne cesse que sur un ordre écrit adressé au bureau même du journal.

Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications comme suit :

LE PRIX COURANT,
Montréal.

\$80,000 ; et pour la huitième et autres catégories, \$100,000 par année. Ainsi un marchand faisant des affaires ou commerçant sur des marchandises incluses dans une seule des catégories, aurait à payer une licence de \$1. En ajoutant d'autres classes de marchandises, on aurait à payer de \$100 à \$100,000 dans le cas où l'on vendrait des effets énumérés dans toutes les huit catégories ou départements.

"Le bill pourvoit à ce que la somme de \$100,000 soit la limite du montant qui pourra être collecté comme taxes d'affaires.

Les commerçants de Montréal, en s'unissant, peuvent arriver à obtenir des mesures ressemblant à celles ci-dessus et s'assurer ainsi l'existence.

L'annonce la plus simple est la meilleure ; son effet le plus sûr est dû au goût, à la nouveauté de la forme qui lui est donnée.

CHOSSES DE L'ÉPICERIE

L'abolition par les Etats-Unis des droits sur les thés importés du Canada est définitivement confirmée.

Cette mesure aura sans aucun doute, pour effet de faire augmenter la valeur des stocks canadiens actuellement en magasins.

Les Italiens qui viennent justement de former l'Union des fabricants de macaroni d'Amérique, se plaignent d'être obligé de travailler seize heures par jour pour un salaire de 60 à 70 centins ; ils se plaignent de ne pouvoir vivre avec ce modique salaire et d'être condamnés à ne consommer que du macaroni—ce qui n'est pas l'éloge du produit de leur manufacture !

Ils n'ont pas d'objection à en consommer une certaine quantité ; mais ils déclarent qu'ils arrivent à se fatiguer du macaroni auquel ils semblent condamnés à perpétuité !

La récolte du thé de Ceylan, cette année, est estimée à cent vingt-six millions de livres.

Les expéditions en Angleterre se chiffrent suivant les probabilités actuelles à cent trois millions de livres.

Les Iles d'Hawaï offrent un champ favorable au placement de capitaux dans la culture du café, à condition que le planteur possède un capital disponible de \$5,000 à \$20,000.

L'annonce n'opère que sous la pression suggestive de la durée.

LE FROMAGE COMME ALIMENT

Le fromage est un riche et précieux aliment, appelé d'après le *London Family Doctor*, à rendre de grands services à l'avenir, notamment à la classe ouvrière. Tous les estomacs cependant ne sont pas également bien disposés à digérer le fromage. Certaines personnes peuvent faire un repas exclusif de fromage avec une petite quantité de pain et le digérer plus facilement que le riz et la farine d'avoine ; mais la plupart des estomacs ne le digèrent pas aussi facilement, d'au-